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Abstract (en)
The installation has a collecting and evacuation unit i.e. tank (13), for collection and evacuation of non-utilized sludges (B3). A directing unit (14) is
interposed between a sludge regeneration unit (6) and a sludge mixture preparation unit i.e. container (8), and directs a portion of regenerated and
source sludges (B0, B1) issued from the preparation unit toward the collecting and evacuation unit. The directing unit directs only the part of the
regenerated sludges issued from the regeneration unit toward the collecting and evacuation unit in an adjustable manner. An independent claim is
also included for a method for management of a sludge treating installation.

Abstract (fr)
Cette station de traitement des boues associée à un tunnelier (1) à front d'attaque pressurisé, comporte au moins un premier moyen (6) de
régénération de la boue (B) provenant du front d'attaque du tunnelier, un deuxième moyen (7) de préparation de boue neuve dite boue mère (B1),
un troisième moyen (8) de préparation d'un mélange de boue à utiliser dans le front d'attaque dite boue de marinage (B2), à partir des boues
(B0, B1) issues des premier (6) et deuxième (7) moyens, un quatrième moyen (12) d'alimentation du front d'attaque en boue de marinage (B2),
un cinquième moyen (13) de collecte et d'évacuation de la boue (B3) non utilisée, et non régénérable, un sixième moyen (14), intercalé entre les
premier (6) et troisième (8) moyens et propre à diriger vers le cinquième moyen (13) une partie de la boue (B0, B1) issue du troisième moyen (8). Le
sixième moyen (14) est adapté pour diriger, de manière réglable, vers le cinquième moyen (13) uniquement une partie de la boue (B0) régénérée
issue du premier moyen (6).
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